

# 令和8年 新年のご挨拶



謹んで新春のお喜びを申し上げます。

旧年中は格別のご高配を賜り、誠にありがとうございました。  
本年も変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

写真は瀬戸内海の大三島（今治市）に鎮座する大山祇神社（おおやまづみじんじゃ）です。古来多くの武将の崇敬を集めており、源平時代以来の甲冑、刀剣が多数保存されていることでも有名です。

青空の下の朱色が素晴らしい映えています。

皆様にとっても素晴らしい一年でありますよう祈念いたします。

## 今年の抱負



所長 山内 康伸

ここ2年、日本アルプスの上高地や立山を再訪してきました。若い頃に行った山々を見てくると、足腰のトレーニングも苦になりません。今後も続け、気も心も若く保ちたいと思っています。今年もよろしくお願ひいたします。



副所長 山内 伸



赤松 善弘

我が家では毎年恒例となっている金毘羅さんに初詣に行きました。今年は4歳の娘が御本宮までの785段を自力で登ることができ、成長を感じました。私も、一段一段成長し続ける一年にしたいと思います。今年もよろしくお願ひします。



原 一敬

昨年は4月13日から10月13日まで大阪市の夢洲で大阪・関西万博が開催され、数多くのビジネスマッチングの機会がありました。これを機に今年はわが国での経済が益々発展することを期待したいと思います。私事では昨年に引き続いて街廻をして名所・史跡などをのんびりと探訪しようと思います。



山内 章子

日々の生活にランニングを取り入れてみました!愛用のランニングシューズはアシックス社の GEL-KAYANO32。履き心地はふんわり安定しています。週3回、今はたったの2キロですが、以前より体力がついてきたかも。今年は午年、お馬さんのように軽やかに疾走したいと思います。

以上